

## EDITORIAL

Continuando con los cambios, este nuevo número nos presenta el asentamiento definitivo de una sección y el nacimiento de otra nueva. Por un lado, y reafirmando el ánimo de ofrecer desde ArqueoWeb una plataforma de publicación para los futuros investigadores, presentamos en este número cuatro nuevos trabajos provenientes del Departamento de Prehistoria de la UCM, concretamente de la asignatura "Protohistoria del Mediterráneo".

Por otro lado, este monográfico nos ofrece bajo el título de "Arqueología, Patrimonio y Sociedad" un acercamiento a uno de los campos más atractivos de la Arqueología actual, el de la Arqueología Pública. El concepto gira en torno a la Gestión del Patrimonio Cultural, ámbito en el que nace, pero ha terminado afectando a otras cuestiones que van más allá de la propia Arqueología como tal. Así, en este número vamos a tener la ocasión de ver aspectos como la relación entre Política y Arqueología, la necesidad de integrar todos los ámbitos del trabajo arqueológico (empresas, Universidad...), o la visión que la sociedad tiene de nuestra disciplina. Así el primer artículo, firmado por David Barreiro, nos propone un modelo de gestión, el de la Arqueología Aplicada, "orientada a la investigación, la gestión y la socialización del Patrimonio Arqueológico". Después, Álvaro Falquina, Carlos Marín y Jorge Rolland, nos presentan una profunda reflexión teórica sobre los entresijos de la relación Política-Arqueología. El tercer artículo, firmado por Magdalena Barril y Eduardo Galán, nos presenta la remodelación en la cartelería y el discurso expositivo del Museo Arqueológico Nacional, que le aporta un nuevo aire más acorde con los tiempos que corren. A continuación, Alicia Castillo hace referencia al papel de la Universidad en el nuevo panorama de la arqueología. Un quinto artículo de Óscar López y Victoria Martínez, muestra como ejemplo de gestión el proyecto de El Berrueco. Y por último, Jaime Almansa, presenta un estudio sobre la imagen y la valoración de la Arqueología entre los madrileños, así como un análisis de los factores que contribuyen a ellos.

Los artículos que conforman el monográfico, inauguran lo que a partir de septiembre será una nueva sección de la revista centrada en estos aspectos. Pero en el número que nos ocupa, es de destacar una pequeña sección de la que esperamos seguir disfrutando en un futuro. Se trata de la "Discusión" que en este caso se centra en el arte rupestre gallego a partir del artículo que Manuel Santos Estévez publicó en el pasado número de nuestra revista. Por lo tanto, ofrecemos la réplica que Ramón Fábregas y colaboradores presentaron sobre el citado artículo, así como la consecuente respuesta del autor en una discusión que esperamos que nos lleve a buen puerto.

Por último, contamos con una nueva colaboración especial. Se trata de Ángel Rivera, de la UNED, que nos ofrece un artículo sobre conducta humana y uso del lenguaje en la Prehistoria. Con esto, se cierra un número que esperamos sea de vuestro agrado, y os seguimos animando a participar de la revista, en todos los aspectos. Crecemos con vosotros.

Muchas gracias por seguir apoyando la revista. Por nuestra parte, nos despedimos hasta septiembre.